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Gli ambientalisti e la Cgil 
porteranno a Bruxelles 

i fanghi di Porto Marghera 
ROMA — Uni delegnioni detta Cgil 
emiliana e desìi amblentaliill urà a 
Bruxelles, Il 21 mano, In occasione 
dell'Ina uàu razione dell'anno europeo 
dell'ambiente E porterà un dono al 
ministro De Lorenxo che prender* 

Farle alta manifestazione d'apertura 
I dono, simbolico e dimostrativo, sarà 

un campione dei fanghi di Porto Mar* 

f hera la cui llcensa di «carico in mare 
slata prolungata, con un'ordinanza, 

di ben altri venti mesi, fino alla fine 
del settembre 19BB. I «lessi» — così 
vengono anche chiamati questi resi
dui otll'Agrlmont (Montedlson) — to
no siati Ieri al centro di un Incontro a 
Roma tra allocazioni ambientaliste, 
parlamentari e sindacati «Ben l'll% 
di tutto li fosforo che affluisce In 
Adriatico — ha detto Luigi Rimbellì, 
responsabile Ambienta della Cgil emi
liana — proviene attualmente dagli 
ics rie hi del petrolchimico di Porto 
Marghera La Cgil emiliana, che si 
balle contro II degrado ambientale del 
bacino padano, giudica quindi assai 
grave questa ulteriore proroga conces
sa dal ministro Né Zanone né De Lo
renzo, del resto, hanno mal fatto nulla 
per Imporre alla Montedlson di adotta

re quelle soluzioni alternative allo sca
rico a mare che pure esistono, sono 
possibili e consistono nella discarica a 
terra e, In prospettiva, nel riciclaggio 
del fanghi- Ali incontro sono emerse 
posizioni diverse tra lo Cgil nazionale 
e quella emiliana Mirco Arieti) della 
segreteria regionale della Cgil, ha la
mentato I appoggio dato In sede nazio
nale alla proroga «Noi riteniamo—-ha 
detto Arieti! — che II sindacato debbo 
porre le questioni ambientali al centro 
della propria strategia e rifiutare 

3uell'lmpostazione che vuole la difesa 
ell'ambiente e la difesa dell occupa

zione come opzioni contrapposte An
che nel caso di Porto Marghera la via 
della riconversione del reparti che at
tualmente producono I residui che 
vengono scaricati a mare * una via 
percorribile- Il ministro De Lorenzo si 
sta sempre qualificando come 11 «mini
stro delle proroghe», ha osservato Rea-
lacci Ma il richiamo da fare è sempre 
al Parlamento perché inserisca 11 pro
blema fanghi nella non più rinviabile 
«vertenza Po- I deputati Serafini (Pei) 
e Edo Ronchi (Dp) si sono Impegnati a 
portare la questione alla Camera nel 
prossimi giorni si chiede una revoca 
dell'ordinanza De Lorenzo 

L'ultimo addio a Blasetti 
ROMA — SI sono svolti Ieri mattina 
a Roma I funerali di Alessandro 
Blasetti Nella chiesa di Santa Ma
ria del Popolo, a dar l'addio a questo 
«padre» del cinema Italiano, morto 
a 87 anni, c'era una foltissima rap
presentanza di registi sceneggiato
ri, attori. Fellini, Latiuada, Ponte-
corvo, Scola, Monicelll, Comencini, 
Steno, Loy, Colutavi, Maselli, Wer-
tmuller, C'ecchl D'Amico, Benvenu

ti, De Bernardi, Pirro, Age, Scarpel
li, Vitti, Lollobrigida, Girotti e Stra
to Attorno al feretro del regista, i 
familiari, la figlia Mara e la compa
gna Elsa Cegani. Un momento par
ticolare, nella cerimonia officiata 
da padre Taddei, t stato quello In 
cui un registratore ha fatto ascolta
re al presenti la voce di Blasetti* era 
un'intervista, il regista parlava di 
arte e lavoro, di pace e di guerra. 

La Camera approva la legge 
Ai militari 1200 miliardi 
per le nuove «indennità» 

ROMA — La perequazione economica per il 
personale militare è più vicina dopo le diffuse 
proteste delle settimane scorse, la commissione 
Difesa della Camera ha approvato all'unanimi
tà, in tede referente, una legge apposita, che 
stanzia 400 miliardi all'anno tra 1981 e 1989 
L'annuncio e stato dato ieri nel corso di una 
conferenza stampa del Pel (che, con le sue ini
ziative parlamentari, ha stimolato la nuova 
legge) L'on Arnaldo Baracetti, vicepresidente 
della commissione Difesa, ha però lanciato un 
nuovo allarme «Sappiamo che il Tesoro tente
rà di ridurre da 400 a 1001 miliardi annui per la 
perequazione ci opporremo con forza» Quali 
sono le caratteristiche del provvedimento, che 
unisce proposte di legge del Pel, della De e del 
Pri** Il trattamento economico del militari d'o
ra in poi sarà deciso non più con leggi specifi
che ma con decreti presidenziali, che dovranno 
essere emessi «tenendo conto- delle Indicazioni 
del Cocer, l'organo di rappresentanza democra
tica del militari, che acquista cosi maggior pe
to A parità di grado, di anzianità di servizio e 
di prestazioni corrisponderanno stipendi ugua
li per tutti Secondo la tabelle retributive In 
vigore, fortemente squilibrate, un tenente co
lonnello dell'esercito con 25 anni di servizio 
percepisce ad esempio S milioni annui In meno 

rispetto ad un capitano del carabinieri con 15 
anni di anzianità, 17 milioni annui in meno di 
un pari grado dei carabinieri Saranno istituite 
una «indennità militare- (per compensare il 
lavoro straordinario, la «pronta reperibilità-* 
ecc ) ed un «premio di professionalità- riservato 
ai sottufficiali delle forze armate e della finan
za ed agli appuntati della finanza e del carabi
nieri. -Quest'ultimo serve a compensare la man
canza di una vera progressione di carriera del 
sottufficiali L'art 4 della legge stabilisce l'alli
neamento delle retrlbuzlon I-base del militari al 
nuovo contratto del pubblico impiego 11 Pel, su 
questo punto, ha chiesto però il ricorso al decre
to, per sveltire 1 tempi Restano aperti, è stato 
sottolineato, I problemi di adeguamento della 
paga del soldati di leva (ferma a 4 000 lire gior
naliere) e di una legge su slato giuridico ed 
avanzamento del militari di professione Alla 
conferenza erano presenti anche 11 sen Arrigo 
Boldrlnl e l'on Aido Alessio, rispettivamente 

Rresidente e segretario della Consulta nazlona-
! per I problemi delle forze armate da poco 

costituita dalla direzione del Pei Boldrlnl ha 
preannunclato «Stiamo preparando un gran
de incontro nazionale dei giovani sul problemi 
delle Istituzioni militari, da svolgersi in Friuli». 

m. a. 

Ostaggi 
presto 
liberi 

ROMA — Saranno presto libe
rati I due tecnici italiani cattu
rati In Etiopia nord-occidenta
le 39 giorni fa dall'Eroe, il par
tito rivoluzionarlo del popolo 
etiopico Dove come e quando 
verrà precisato oggi a Kar* 
thum dai portavoce dell'Eroe. 
La notizia * stata confermata 
anche dal sottosegretario per 
eli Interventi straordinari nel 
Terzo Mondo, Francesco For
te Come si ricorderà, Dino 
Marteddu e Giorgio Marchio 
vennero presi in un sanguino
so assalto al cantiere italiano 
che lavora ad opere di bonifica 
nella valle del Beles-Lago ta* 

: " ~ . " _ogn ._„: 
a una delle tre reti Rai un 
na L'Eroe ha consej «K* 
filmato sulle condizioni del 
prigionieri Intanto, mentre 
continua l'arlone della diplo
mazia vaticana per II rilascio 
dei missionari Italiani rapili 
dalla Renamo, il Papa ha in
contralo brevemente In priva
to Joao Luis Cabaco, presiden
te del Frellmo, il partito al po
tere In Mozambico, in visita In 
Vaticano 

Votata dalla Camera una risoluzione che impegna il ministro 

Aids, un piano in 3 mesi 
Ora il governo dovrà decidere sui fondi 
Il documento riassume analisi e proposte di vari gruppi - Il Pei già a dicembre aveva presentato un ordine del 
giorno - Prevemione» educazione sanitaria e sessuale - Adeguamento delle strutture e formazione degli operatori 

ROMA - Oli ultimi due sui
cidi a Broscia, il rifiuto del
l'autopsia au una donna 
morta di Aids a Pescara, ri
propongono drammatica* 
mente la questione Aids e co
me viene affrontata nel no
stro paese La Commissione, 
istituita da Dorwt Cattln tor
nerà ftl lavoro oggi, ma pra
ticamente nulla ancora si è 
motiao a livello centrale, 
mentre continuano numero
sissime le Iniziative di Re
gioni, Comuni e associazioni 
privato Ieri la commissione 
Sanità della Camera (con l'a
stensione dell'Indipendente 
di sinistra Ouerzoni) ha ap
provato » larghissima maa> 
jlorunza una risoluzione che 
Impegna 11 governo a pren
dere decisioni concrete e co
perte finanziariamente en

tro Il termine di tre mesi II 
documento riassumo analisi 
e proposte del vari gruppi 
che, a cominciare da quello 
del Pel già in dicembre, han
no via via presentato proprie 
risoluzioni 

Dunque 11 governo dovrà 
promuovere, definire e atti
vare l'educazione sanitaria e 
l'Informazione sessuale at
traverso i mezzi di Informa
zione di massa, fornendo 
materiale differenziato, tate 
da poter essere usato da Re
gioni, Comuni, Usi, scuole e 
associazioni, amministra
zioni della difesa e peniten
ziarie, dovrà anche promuo
vere Iniziative per Vagglor-
namentodl tutto il personale 
sanitario, con particolare ri
ferimento al servizi della 
medicina di base e ai medici 

MILANO - Giuseppe DI Con-
za e la moglie Patrizia Can
none hanno cercato la morte 
In preda ad un terrore senza 
fondamento Nella camera 
•304» al terzo plano del Moto-
rote l di Brescia, dove l'altro 
ieri a mezzogiorno sono stati 
scoperti I due cadaveri, si è 
consumata un'altra tragedia 
Indotta dalla psicosi del
l'Aids Proprio come era ac
caduto Il 15 gennaio scorso a 
Montarlo Veronese, (.ove un 
uomo si era ucciso dopo aver 
soppresso nel sonno la mo
glie e 11 figlioletto La dia
gnosi se l'era fatta da sé, 
ascoltando la radio, aveva 
scritto prima di compiere la 
strage stavolta la decisione 
di morire è stata presa da en
trambi Sul foglietti scritti a 
mano, Giuseppe DI Conza ha 
spiegato 11 movente, parlan
do sempreal plurale «Abbia
mo una terribile malattia. 
per noi è finita, perdonateci, 
abbiate cura di nostro figlio 
Andrea* Il sostituto Dome
nico Asci GII a, che conduce 
l'inchiesta, vuole essere cer
to erano davvero coinvolti 
nel contagio? I primi riscon
tri negativi sono giunti Ieri 
mattina dal familiari di Giu
seppe Di Conza «Nostro fi
glio ha fatto gli esami all'o
spedale Sacco Ci aveva por
tato 1 risultati sai papà, mi 
ha dotto che posso stare 
tranquillo! Una menzogna 
per tranquillizzare I genito
ri? Niente affatto Ieri alla 
squadra mobile di Brescia e 
giunta via telefono la confer
ma del reparto malattie In
fettive dell'ospedale milane
se Giuseppe DI Conza non 
aveva l'Aids t a donna inve
ce, ex infermiera ausiliaria 
al San Carlo, non si era sot
toposta ad alcuna indagine 
Il loro bambino. Andrea, 2 
anni e mezzo, ora è con l 
nonni materni, in via delle 
Betulle a Saggia, poco lonta
no dalla loro casetta di via 
Scanlnl, una dependance di 
duo locali Incollata ad uno 
del grandi casermoni anoni
mi delia estrema periferia, di 
fianco od un cortile I vicini 
stentano a mettere a fuoco la 
fisionomia di quel due volti 
I pochi che 11 conoscevano, 
stentano a credere «Non lo 
avrei mal immaginato Però, 
sa, qui ci diciamo tutti quan
ti buongiorno-buonasera, 
ognuno sta noi suo guscio», 
dire una donna dei civico 

90/48, accanto alla casetta 
del DI Conza «Avevano un 
bel bambino C'erano stati 
screzi tra loro e le famiglie 
d'origine, soprattutto quella 
di lui non volevano che spo
sasse Patrizia Poi, quando è 
nato 11 bambino, anche l rap
porti si sono aggiustati* Ella 
loro morte, questa loro mor
te assurda, per niente? 
Un'altra signora del vicina
to «Capisco un uomo, ma 
una madre doveva pensare 
anche al bamblnoi La trage
dia di Brescia non sembra 
scuotere 11 grigiore di questi 
palazzi, l'abitudine del rap
porti anonimi, nostante le 
molteplici iniziative varate 
dal consiglio di zona contro 
la droga Famiglie isolate, 
Insomma, come 11 dramma
tico Isolamento di Giuseppe 
e Patrizia, vittime della pau
ra e della disinformazione II 
Parroco della chiesa di San-

Anselmo, a Bagglo, non è 
statonernmenoavvlsato ieri 
pomeriggio era ancora all'o
scuro 

Lunedi pomeriggio Giu
seppe DI conza e Patrizia 
Cannone erana passati a ca
sa del genitori di lei avevano 
depositato il piccolo Andrea 
•Dobbiamo fare una visita 
medica», avevano detto A 
tarda sera, preoccupata la 
famiglia Cannone aveva te
lefonato al genitori di lui, a 
Cesano Boscone «SI, sono 
stati qui alle 16* La coppia, 
con la «Golf», aveva raggiun
to Brescia nella tarda serata 
Erano circa le 22 quando il 
portiere del Motorotel ha 
consegnato al DI Conzala 
chiave delta camera «304», 
terzo plano, dove non cerano 
altri ospiti II perito settore 
Francesco De Ferrari ha fis
sato attorno alla mezzanotte 
l'ora del due decessi «Se dav
vero è un altro casi di psicosi 
• dice - occorre che gli organi 
competenti sa ne occupino 
seriamente Qui Invece suc
cede che la Usi vara un certo 
programma, poli arriva la 
Regione che dice fermi tutti, 
ora vi dico lo quel cho biso
gna fare Così l programmi si 
Bloccano- La Beretta calibro 
22 non aveva silenziatore 
come dapprima si era credu
to ma era dotata di canna 
lunga ed aveva la matricola 
abrasa quindi era stata ac
quistata al mercato clande
stino Ora la polizia sta Un
tando di rendere leggibili I 
numeri di matricola 

di famiglia, combattendo at
teggiamenti discriminatori e 
ghettizzanti, dovrà prevede
re l'aggiornamento e la qua
lificazione del personale sa
nitario delle strutture in cui 
si trattano l malati di Aids 
Al governo e In particolare al 
ministro della Sanità si chie
de di presentare al Parla
mento entro tre mesi un pro
gramma organico degli In
terventi da attuare, Indican
do I supporti finanziari e di 
riferire periodicamente sul

l'andamento del morbo e 
sull'andamento delle misure 
indicate 

La commissione Sanità ri
tiene che in Italia non hanno 
avuto adeguata attivazione 
gli strumenti e I canali della 
educazione sanitaria e della 
prevenzione In particolare 1 
gruppi politici firmatari del 

oc u mento ritengono che 
occorra Investire risorse nel
la prevenzione attraverso 
l'educazione sanitaria e l'in
formazione sessuale dirette 

Una morte assurda 
I due suicidi 

non erano malati 

PESCARA — Il prof Giovanni Bracali, primario anatomopatolo-
go dell ospedale civile, si è rifiutato di esaguira 1 autopsia sulla 
salma della donna, ex detenuta, morta nel carcera per Aida 

alla popolazione e in partico
lare al giovani e ai gruppi «a 
rischio», ma occorre anche 
Investire nella ricerca In col
legamento con 1 centri euro-
pel e mondiali, per la taratu
ra di test diagnostici sensibi
li ed efficaci,la individuazio
ne di farmaci utili e la prepa
razione dei vaccini E neces
sario anche adeguare rapi
damente la disponibilità su 
tutto l) territorio nazionale 
delle strutture di accogli
mento per la cura in ospeda
le e I trattamenti a domicilio 
degli ammalati di Aids, ga
rantendone la dovuta riser
vatezza. SI riconosce oppor
tuna, a livello centrale, la de
finizione degli standard or-
fanlzzatlvl da adottarsi su 
ulto 11 territorio nazionale, 

del protocolli diagnostici t 
terapeutici, delle attività di 
Indirizzo per quel che riguar
da l'informazione La com
missione sanità infine ritie
ne utile la costituzione della 
commissione tecnico-scien
tifica che si ritiene però deb
ba essere Integrata da tutte 
le necessarie competenze e 
professionalità anche In rap
porto all'evoluzione della 
malattia, 

Intanto 11 ministro della 
Sanità inglese, Norman Fo-
wler, ha annunciato una 
conferenza Internazionale di 
esperti sull'Aids a Londra. 
per esaminare le previsioni 
di contagio nel prossimi cin
que anni Secondo le previ
sioni — ha detto Fowler — 
entro 11 1089 1 decessi (che 
ora sono 300) potrebbero es
sere 400 ma forse anche mol
ti, molti di più» L'altra sera 
per la prima volta nella sto
ria la televisione Inglese ha 
esplicitamente Incoraggiato 
l'uso del profilattici per evi
tare l rischi del contagio 

SI apprende Infine che Ro
bert Gallo, il ricercatore del 
Bethesda Hospital, Il primo 
ad aver scoperto il virus del
l'Aids, parlerà sabato a Ro
ma nell'ambiente del quarto 
simposio Internazionale sul
la terapia per [a leucemia 
acuta. 

Anna Morelli 

Ancora discordi le testimonianze 

Leopoli, parte 
l'indagine 

morti 
Spadolini difende l'atteggiamento del mi-
nictPi-n . I t i U f o Hicnncra a n n l l a h n r a r n Soldati italiani dentro una trincea sul franta ruiaa In alto «tupM 
niSierO - L A K l g OlSpOSia a COIiaDOrare | t t | i a n , i n r | , | r t t t , <Foto Stato Maggiora Esercito -Ufficio Storico» 

ROMA — «Sulla vicenda del soldati Ita
liani che sarebbero morti a Leopoli, qui 
In Italia si cerca di creare una polemica 
che lo rifiuto CI sono stati alcun) errori, 
soprattutto sulle date della strage, all'I
nizio della diffusione di notizie sovieti
che, ma II ministero della Difesa non ha 
commesso alcun errore storico* Il mi
nistro Spadolini, a Torino per la firma 
di una convenzione fra la regione Pie
monte e 11 comando della regione mili
tare Nord-Ovest, non si è sottratto alle 
domande fattegli da alcuni giornalisti 
su quel duemila morti, dimenticati per 
più di quaranta anni Perché, e chi 11 ha 
voluti dimenticare, non è ancora dato 
sapere Riuscirà forse a chiarirlo la spe
ciale commissione d'Inchiesta, Istituita 
In gran fretta dallo stesso Spadolini, 
sull'onda delle polemiche suscitate dal
le notizie pubblicate dalla Tass «Non ci 
slamo ancora riuniti — dice lo scrittore 
Giulio Bedeschl che è stato chiamato a 
farne parte —, siamo In attesa di una 

firlrna convocazione Quando saremo 
uttl riuniti potremo decidere la strate

gia da seguire per arrivare quanto più è 
possibile alla verità» Della stessa com
missione è stato chiamato a far parte 
Ieri anche lo storico dell'Associazione 
nazionale ex Internati, Vittorio Giun
tela 

Sarà un lavoro di dura ricerca Sul 
morti di Leopoli il silenzio è sceso molto 
tempo fa Nel «Libro bianco sul dispersi 
In Russia» viene riportato a pag 98 che 

li ministero della Difesa Italiano si era 
affrettato a smentire categoricamente 
testimonianze precise che parlavano di 
migliala di Italiani trucidati a Leopoli 
dopo l'8 settembre «A Leopoli — soste
neva Il ministro dell'epoca — non ha 
risieduto alcuna unità divisionale del
l'esercito Italiano» Affermazione a dir 
poco affrettata, alla luce di quanto si 
sta conoscendo in questi giorni e delle 
testimonianze sempre più numerose di 
chi in quelle zone e In quel periodo c'e
ra. A queste bisognerà fare necessaria
mente riferimento Lo stesso Spadolini 
afferma. «Dopo i'8 settembre del '43 al
l'Archivio storico del ministero della 
Difesa non fu più possibile raccogliere 
dati ufficiali sulle truppe italiane ali e-
stero I tedeschi non ne fornirono» 

Ora 1 tedeschi sembrano Invece decisi 
a collaborare L'ambasciatore della Re
pubblica federale tedesca a Roma, Frle-
drtck Ruth, ha comunicato che «il go
verno tedesco è a disposizione del go
verno Italiano per agevolare in tutti l 
modi, anche attraverso la consultazio
ne di documenti d'archivio, la ricerca 
della verità sulta tragica vicenda di 
Leopoli» «Sono sicuro che anche l'U
nione Sovietica ci darà una mano Ora 
11 clima è cambiato, ho fiducia in Oor-
baclov, e per questo stiamo trattando 
attraverso l'ambasciata Italiana a Mo
sca», ha detto sempre 11 ministro Spado
lini 

Comunque bisogna far presto «Le 

possibilità di ricostruire l'accaduto so
no legate alle testimonianze dirette che 
col passare degli anni sono sempre più 
difficili da reperire», come ha sottoli
neato 11 responsabile del Pel per 1 pro
blemi militari, Aldo D'Alessio, che ha 
messo in evidenza la gravità dell'atteg
giamento finora tenuto dal ministero 
della Difesa. 

Il rischio di fare una gran confusione 
esiste realmente Se i reduci di Leopoli 
rintracciati sono ormai tanti, non man
cano notizie discordanti Del massacro 
di Leopoli non c'è traccia negli archivi 
della Croce Rossa Internazionale, che 
però si occupava solo di prigionieri de
tenuti In campi «regolari* Da quell'ar
chivio comunque si viene a sapere che 1 
militari e l civili Internati nei camp) te
deschi in seguito all'armistizio furono 
circa 550 000 E c'è anche chi a Leopoli 
c'è stato e smentisce la strage degli ita
liani Secondo Renato Marmlron, me
dico, quel duemila morti sono russi A 
Leopoli 11 dottor Marmlroll arrivò il 24 
settembre del '43, deportato dalla Fran
cia Con lui 1500 soldati italiani «Non 
farete la fine del russi — ci ripetevano 
spesso I nazisti — Alludevano eviden
temente a quel duemila morti trucidati 
prima del nostro arrivo» 

A questo punto non resta che atten
dere 1 risultati del lavoro della commis
sione CI vorranno alcune settimane 

Marcella Ciamallì 

Ieri il primo interrogatorio dei giudici romani che si occupano del «caso» 

Guttuso: ora l'inchiesta è avviata 
Ascoltato Marco Appignani che riceveva un sussidio dall'artista e che all'improvviso ne è stato privato 

ROMA — Ora sugli ultimi 
giorni di Renato Guttuso, 
sulla sua eredità (quadri 
proprietà ecc ) e sul! adozio
ne di Fabio Carapezza sla
mo all'inchiesta giudiziaria 
vera e propria Ieri al palaz
zo di Giustizia di Roma, è 
stato ascoltato Marco Appi
gnani («Cavallo pazzo*) Il 
vecchio leader degli «Indiani 
metropolitani» che si era In
serito, con un proprio espo
sto neil inchiesta già auto
nomamente aperta dalla 
Procura Appignani nell e-
sposto aveva fatto sapere al 
giudici di aver ricevuto per 
anni, da Guttuso un piccolo 
sussidio finanziarlo con 11 
quale andava avanti Tre 
mesi fa quel sussidio ali lm-

firovvlso, non era più arrlva-
o «Cavallo paizo», nell e-

sposto alla magistratura. 
aveva spiegato di non essere 
riuscito nonostante gli sfor
zi ad entrare In contatto con 
Il maestro Aveva anche tele
fonato a Guttuso e si era pre
sentato a palazzo del Grillo, 
ma non era stato fatto entra
re Insomma, si era trovato 
nella stessa situazione di 
Marta Marzotto Proprio In 
base a quel! esposto, Ieri 
mattina, Appignani si è pre
sentato al magistrati (dietro 
Invito formale naturalmen
te) e ha ripetuto tutti i parti
colari del suo «rapporto» con 
Guttuso Intanto, per 111 
febbraio prossimo, è stato 
già fissato l Incontro tra 1 
magistrati lori e Marini, con 
11 dott Giampiero Dotti ni
pote di Mlmlse Guttuso e che 
nel giorni scorsi, con una let

tera al giornali, aveva preso 
violentemente posizione 
contro quello che 11 profes
sionista aveva definito «Il 
clan del Carapezza« Giam
piero Dotti aveva rilasciato a 
destra e manca dichiarazio
ni di fuoco Poi, con la lettera 
al giornali, aveva invitato la 
magistratura ad aprire una 
Inchiesta Aveva anche ag
giunto che se I giudici non si 
fossero mossi autonoma
mente, sarebbe stato lui. con 
Il fratello Andrea, un noto 
psichiatra della capitale, ad 
inviare un vero e proprio 
esposto-denuncia Andrea 
Dotti aveva aggiunto, con 
una dichiarazione ai giorna
li che si tratta\a — secondo 
la sua personale opinione —• 
di una vera e propria «cir
convenzione di Incapace» 

Aveva naturalmente preci
sato di essere in grado, pro
prio per la tua professione, 
di offrire al giudici una pre
cisa valutazione del «caso» 
Ovviamente, aveva aggiunto 
che si trattava di un reato 
difficilissimo da provare e 
che contro le loro tesi (sua e 
del fratello, ndr) si sarebbe
ro ovviamente, schierati 
tutti coloro che negli ultimi 
tempi erano stati vicini al 
maestro Nonostante questo 
— aveva ancora spiegato 
Andrea Dotti — loro avreb
bero comunque promosso 
1 azione penale I due fratelli, 
ovviamente, si riferivano In 
particolare alle disposizioni 
testamentarie di Renato 
Guttuso per la Fondazione 
di Velate che I artista e la 
moglie avevano deciso, da 

tempo, di far nascere con 
tanto di documenti notarili 
Ieri è stato U legale di Giam
piero Dotti a sollecitare al 
magistrati romani la fissa
zione di una data per una 
prima deposizione del pro
prio cliente e 1 magistrati 
hanno accolto la richiesta 
Che cosa aveva detto e chie
sto Giampiero Dotti nella 
lettera al giornali? Aveva 
fatto In particolare riferi
mento a «coloro che negli ul
timi mesi si sono imposses
sati dell'eredità spirituale 
artistica e materiale di Ml
mlse e Renato Guttuso* 
Aveva quindi, chiesto uffi
cialmente la nomina di un 
gruppo di •saggi» che gestis
se in nome del Paese, rcredl-
tà artistica e culturale di 
Guttuso» 

W. 8. 

10RINO — l-orse ci furono contatti tra 1 sen izi segreti israelia
ni e le nr ma non sortirono comunque nessun risultato Né 
riuscì I operazione per uccidere Marco l'Isotta li terrorista so
spettato dogli ex compagni di essere al soldo del scr\lzi segreti 
italiani 

A queste conclusioni e arrivato il giudice Mario Gara velli, 
dell Ufficio Istruzione del Tribunale dì Torino che ha disposto 
l'archiviazione dell inchiesta scaturita dalle dichiarazioni, fatte 

Mossad-Br 
«Sui contatti 
non ci sono 
prove certe» 

nel 1181 da Alfredo Buonavita, uno del capi storici delle Br II 
magistrato ha inoltre prosciolto -per non aver commesso II fat
to-ioni Negri I-ranco l'iperno Antonio Bel lavila Emilio Vesce 
e I austo Tommei dell accusa di a\ er partecipato al sequestri del 
sindacalista Cisnal Itruno Lobate (febbraio 1913) e del dirigente 
Iint Ltiorc Amerio (dicembre 1973) 

Ruonavita raccontò al giudici romani che, all'Inizio degli an
ni Settanta I servizi segreti israeliani cercarono un contatto con 
le Br orfrendo armi, finanziamenti, coperture in cambio di un 
maggior impegno destabilizzante 

Il tempo 

LE TEMPE
RATURE 

Bolzano 
Verona 
Trieste 
Venezia 
Milano 
Torino 
Cuneo 
Genova 
Bologna 
Firenze 

SITUAZIONE — Il tempo Bull Italia * «neon controllato dalla presenze 
di un araa depressionarie II cui minimo valore a localitiato lui Mediter
raneo centrale l araa di bassa pressione interessa principalmente ) • 
ragioni cantra!) • pia direttamente quali» meridionali Fra I Italia *•*•• 
tentrtonala • la fatela centrala del continente europeo 4 In etto un 
corridoio di alte pressioni che costringe le perturbazioni atlantiche • 
muoversi lungo la fascia settentrionale del continente europeo. 
IL TEMPO IN ITALIA — Sulle regioni settentrionali cielo schiumante 
nuvoloso con alternante di schiarite Sulla Pianura Padana sono t>oia> 
bill banchi di nebbia specie durante le ora più fredde Sul! Italia centra
la cielo generalmente nuvoloso con possibilità di preclolucionl sparse 
specie sulla fatele tirrenica e sulla Sardegne Sull Italie meridionale 
nuvolosità più consistente e maggiore pi coabitila dì precipltMltmt, 
Temperatura sanie notevoli variazioni 

SIRIO 


